

Kunjungan Kerja Pangdam VI/ Mulawarman di Kodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID

Sep 21, 2022 - 15:17



Kunjungan Kerja Pangdam VI/ Mulawarman di Kodim 1005/Barito Kuala

BARITO KUALA -Kunjungan Kerja Pangdam VI/Mulawarman Mayjen Tri Budi Utomo bersama Ibu Ketua Persit KCK PD Kodam VI/Mulawarman Bertempat di MaKodim 1005/Barito Kuala Jln. Panglima Batur No. 1 Kel. Ulu Benteng, Kec. Marabahan, Kab. Barito kuala, Provinsi Kalimantan Selatan.Rabu (21/09/2022)



Pengarahannya Pangdam VI/Mulawarman Mayjend TNI Tri Budi Utomo didampingi Ibu Ketua Persit KCK PD Kodam VI/Mulawarman mengatakan apabila satuan mendapatkan hibah, administrasikan dengan sebaik mungkin dan harus sesuai aturan yang berlaku, Rencana Pembangunan Satuan di IKN, yang nanti Personilnya akan diisi oleh Satuan dari Kodam VI/MLW untuk sementara dan akan ada Kodam baru, Alur Laut Kepulauan Indonesia (ALKI) semua lalu lintas laut dan udara akan melintas di daerah atau wilayah ALKI dan Semua Anggota Kodim 1005/Barito Kuala harus mempunyai naluri kemampuan Intelijen.

Lebih lanjut Pangdam VI/Mulawarman Mayjend TNI Tri Budi Utomo menegaskan jangan ada lagi pelanggaran untuk Werfing, Narkoba dan Perjudian dan Untuk Babinsa jangan lupa pengecekan kesiapan kendaraan dan diri pada saat berkendara (pada saat ngantuk jangan dipaksakan untuk berkendara).

Untuk anak anggota yang ingin masuk menjadi TNI, maka siapkan sejak dini dan sebaik mungkin, kalau yang lain atau selain sakit maka akan kita bantu, namun bila mana stakes 4 maka bagian Kesehatan juga harus ada tanda tangan, maka dari itu siapkan secara maksimal mulai dari segi Administrasi, Kesehatan, Psikologi dan Jasmani.

Pangdam juga harus mengutamakan kesejahteraan keluarga, kesehatan keluarga, pendidikan anak, waspadai Stunting, karier alih golongan, penyiapan rumah pribadi, persiapan masa pensiun. Tutup Pangdam Pangdam VI/Mulawarman Mayjen Tri Budi Utomo.

Rombongan Pangdam VI/Mulawarman Mayjend TNI Tri Budi Utomo beserta Ibu Ketua Persit KCK PD Kodam VI/MLW. Asintel Kasdam VI/MLW Kolonel Arh Deni Sukwara, S.E., M.Si. beserta Istri. Aster Kasdam VI/MLW Kolonel Inf Sapta Marwindu Ibraly, beserta Istri. Kasmin Pangdam VI/MLW, Mayor Czi Angga

Harinda.

Turut mendampingi Pangdam VI/Mlw Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Purowito beserta istri, Kasi Intel Kasrem 101/Antasari, Kolonel Arm Yose Rizal Sa'at, M.P.I.C.T., M.Han beserta istri. Kasiren Korem 101/Antasari Letkol Arm Edy Susanto beserta istri. Kasi Ops Kasrem 101/Antasari Letkol Inf Rony Fitriyanto beserta istri.

Turut menyambut rombongan Pangdam VI/Mlw Bupati Barito Kuala Ibu Hj. Noormiliyani A.S,S.Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono, S.Sos., M.Tr.(Han).Kapolres Barito Kuala AKBP. Diaz Sasongko, S.I.K.Kajari Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi, SH., MH. Ketua Pengadilan Negeri Barito Kuala Ibu Lusi Emmi Kusumawati, S.H., M.H. Seluruh Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS Kodim 1005/Barito Kuala.(PENDIM 1005)